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Artinya:Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, 

Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. (Q.S. Al-

InsyirAh: 5-6) 
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ABSTRAK 

PROBLEMATIKA PENGGUNAAN METODE TALAQQI DAN METODE 

TAKRIR DALAM PEMBELAJARAN TAHFIZH AL-QUR’AN DI SMP N 

13 KOTA BENGKULU”. 

Penulis: 

GEMY RADISA PUTRA 

          (NIM. 2011540055). 

 

Pembimbing: 

1. Dr. H. M. Nasron, HK. M.Pd.I 2. Dr. Kasmantoni. S.Ag., M.S.I 

Tujuan masalah penelitian ini adalah: 1. Untuk mengetahui dan mendeskripsikan 

problematika penggunaan metode talaqqi dan metode takrir dalam pembelajaran 

tahfizh Al-Qur’an di SMP N 13 Kota Bengkulu. 2. Untuk mengetahui dan 

mendeskripsikan kelebihan dan kekurangan metode talaqqi dan metode takrir 

dalam pembelajaran tahfizh Al-Qur’an di SMP N 13 Kota Bengkulu. 3. Untuk 

mencari solusi problematika penggunaan metode talaqqi dan metode takrir dalam 

pembelajaran tahfizh Al-Qur’an di SMP N 13 Kota Bengkulu. Jenis penelitian ini 

menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik 

pengumpulan data yang peneliti gunakan adalah wawancara, observasi, 

dokumentasi. Sumber data kepala sekolah, guru tahfizh dan murid. Hasil 

penelitian ini adalah: (1) Problematika pembelajaran metode talaqqi dan takrir di 

SMP N 13 Kota Bengkulu ialah: kurangnya keseriusan para murid dalam belajar 

Al-Qur’an, kurangnya penguasaan makhorijul huruf dan ilmu tajwid, jumlah 

murid dalam perkelas terlalu banyak. Sedangkan problematika metode takrir 

ialah: jadwal takrir hafalan murid tidak tersusun hanya satu kali dalam satu 

semester dan menggunakan mushaf berbeda pada saat menghafal (2) Kelebihan 

metode talaqqi ialah mudah dipahami oleh murid, terjalinnya hubungan yang baik 

antara guru dan Murid. sedangkan kelebihan metode takrir ialah dapat membantu 

murid mengingat kembali hafalannya. Kekurangan metode talaqqi ialah murid 

kurang menguasai makhorijul huruf dan ilmu taajwid, jumlah murid perkelas 

terlalu banyak, sedangkan kekurangan metode takrir ialah tidak menggunakan 

mushaf standar hafalan dan jadwal takrir hanya satu kali dalam semester. (3) 

Solusi talaqqi ialah guru dan orang tua harus bersama-sama memberikan motivasi 

dan jumlah murid dalam perkelas tidak melebihi batas kategori pembelajaran 

talaqqi. Solusi pembelajaran metode takrir ialah harus sering mengulang hafalan 

setiap hari 

 

Kata Kunci: Problem Metode Talaqqi dan Metode Takrir. 
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ABSTRACT 

PROBLEMS OF USING THE TALAQQI METHOD AND TAKRIR 

METHOD IN LEARNING TAHFIZH THE QUR'AN AT SMP N 13, 

BENGKULU CITY." 

Writer: 

GEMY RADISA PUTRA 

          (NIM. 2011540055). 

 

Advisor: 

1. Dr. H. M. Nasron, HK. M.Pd.I 2. Dr. Kasmantoni. S.Ag., M.S.I 

The objectives of this research problem are: 1. To find out and describe the 

problems of using the talaqqi method and the takrir method in learning Al-Qur'an 

recitation at public junior high school 13 bengkulu city. 2. To find out and 

describe the advantages and disadvantages of the talaqqi method and the takrir 

method in learning Al-Qur'an recitation at junior high school 13 Bengkulu City. 3. 

To find solutions to problems using the talaqqi method and the takrir method in 

learning Al-Qur'an tahfizh at junior high school 13 Bengkulu City. This type of 

research uses qualitative research methods with a descriptive approach. Data 

collection techniques that researchers use are interviews, observation, 

documentation. Data sources for school principals, tahfizh teachers and students. 

The results of this study are: (1) The problems of learning the talaqqi and takrir 

methods at junior high school 13 Bengkulu City are: the lack of seriousness of the 

students in learning the Qur'an, the lack of mastery of makhorijul letters and the 

science of tajwid, the number of students in the class is too many. While the 

problems of the takrir method are: the student's rote takrir schedule is not arranged 

only once in one semester and uses a different mushaf when memorizing (2) The 

advantages of the talaqqi method are that it is easily understood by students, 

establishing a good relationship between the teacher and students. while the 

advantage of the takrir method is that it can help students recall their 

memorization. The drawbacks of the talaqqi method are that students do not 

master the makhorijul letters and taajwid science, the number of students per class 

is too many, while the disadvantages of the takrir method are that they do not use 

the standard memorized mushaf and the takrir schedule is only once a semester. 

(3) The talaqqi solution is that teachers and parents must jointly provide 

motivation and the number of students in the class does not exceed the limit of the 

talaqqi learning category. The solution to the takrir method of learning is to have 

to repeat memorization every day 

Keywords: Problems of the Talaqqi Method and the Takrir Method. 
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 خلاصة

ثلاثة  في الوذرسة الإعذادية هشاكل استخذام طريقة الطلاقى وطريقة التكرير فى تعلن تحفيظ القرآى

بنجكولو هذينة عشر  

 خًًٍ رادٌض اثٍ

  (NIM. 2011540055). 

 

 انًظتشبرٌٔ:

و تجهذ. د. كبطًبَتًَٕ -2د. خلانخ َصزٌٔ ، َْٕح كَٕح. و -1  

 

. يؼزفخ ٔٔصف يشبكم اطتخذاو يُٓح انتهمً ٔطزٌمخ انتكزٌز فً تؼهى 1أْذاف يشكهخ انجحث ْذِ ًْ: 

أطهٕة انتهمً  . انتؼزف ػهى يشاٌب ٔػٍٕة2فً انًذرطخ الإػذادٌخ فً يذٌُخ ثُدكٕنٕ تحفٍع انمزآٌ

. لإٌدبد حهٕل 3 ٔطزٌمخ انتكزٌز فً تؼهى تحفٍع انمزآٌ ٔٔصفٓأٔل يذرطخ ثبٌَٕخ فً يذٌُخ ثُدكٕنٕ.

 انًذرطخ الإػذادٌخ يذٌُخ ثُغكٕنٕ نهًشكلاد ثأطهٕة انتلالً ٔانتكزٌز فً تؼهى تحفٍع انمزآٌ انكزٌى.
ٍُبد خًغ انجٍبَبد انتً ٌظتخذيٓب ٌظتخذو ْذا انُٕع يٍ انجحث طزق انجحث انُٕػً ثًُٓح ٔصفً. تم

انجبحثٌٕ ًْ انًمبثلاد ٔانًلاحظخ ٔانتٕثٍك. يصبدر انجٍبَبد نًذٌزي انًذارص ٔيؼهًً انتحفٍع ٔانطلاة. 

 ثلاثخ ػشز يذرطّ صغبر ( يشبكم تؼهى طزٌمتً انتهمً ٔانتكزٌز ف1ًَٔتبئح ْذِ انذراطخ ًْ: )
ٌ ، ٔلهخ إتمبٌ حزٔف انًبخٕرٌح ٔػهٕو انتدٌٕذ ، ٔكثزح ػذو خذٌخ انطلاة فً تؼهى انمزآ يذٌُخ ثُدكٕنٕ

انطلاة فً انفصم. ثًٍُب يشبكم طزٌمخ انتكزٌز ًْ: لا ٌتى تزتٍت خذٔل انتكزٌز ػٍ ظٓز لهت نهطبنت يزح 

ٔاحذح فمط فً فصم دراطً ٔاحذ ٌٔظتخذو يصحفبً يختهفبً ػُذ انحفع. انؼلالخ ثٍٍ انًؼهى ٔانطلاة. فً حٍٍ 

خ انتكزٌز ًْ أَٓب تظبػذ انطلاة ػهى تذكز انحفع. ػٍٕة طزٌمخ انتلالً ًْ ػذو إتمبٌ أٌ يٍشح طزٌم

انطلاة لأحزف انًبخزج ٔػهى انتدٌٕذ ، ٔػذد انطلاة فً انفصم كجٍز خذًا ، ثًٍُب ػٍٕة طزٌمخ انتكزٌز 

( 3طً. )ًْ ػذو اطتخذايٓى نهًصحف انمٍبطً انًحفٕظ ٔخذٔل انتكزٌز. يزح ٔاحذح فمط فً انفصم انذرا

حم انطلاق ْٕ أٌ انًؼهًٍٍ ٔأٔنٍبء الأيٕر ٌدت أٌ ٌمذيٕا ثشكم يشتزن انذافغ ٔأٌ لا ٌتدبٔس ػذد انطلاة 

 فً انفصم حذ فئخ انتؼهى انتهمً. انحم لأطهٕة انتكزٌز فً انتؼهى ْٕ تكزار انحفع كم ٌٕو

 

:  كلوات هفتاحيةإشكبنٍبد يُٓح انتهمً ٔطزٌمخ تكزٌز  
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